



Foto: Mateo Reyes

COMUNIDAD**“La gente quiere a alguien que resuelva”**

En una reunión con vecinos de Álvaro Obregón, Omar García Harfuch dijo estar comprometido con ser un funcionario de acción, no sólo de discursos. / 14

GARCÍA HARFUCH
“Menos discurso y más acción”**POR HILDA CASTELLANOS***hilda.castellanos@gimm.com.mx*

Tras cuestionamientos por el caso Ayotzinapa y por su trayectoria como policía, Omar García Harfuch se mostró orgulloso de su paso por las fuerzas de seguridad federales y por la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

“Personas y servidores públicos que resuelvan” es lo que quiere la gente, lanzó.

“Es lo que nosotros estamos comprometidos a hacer: resolver, trabajar. Mucho menos discurso y más acción”, dijo a cientos de vecinos que lo recibieron al grito de “coordinador, coordinador” y “jefe de Gobierno, jefe de Gobierno”, en un acto público en la alcaldía Álvaro Obregón.

A ellos les aseguró: “No nos avergonzamos, al contrario (...) No importa a que te dediques, sino que entregues resultados. Esta profesión honorable es el papel que en ese momento me tocó jugar y tuve oportunidad de repercutir de manera positiva en la vida de muchas familias.

“Lo que más orgullo me da es que pudimos sacar de las calles a mucha gente que hacía mucho daño a nuestra sociedad. Personas que por medio de la violencia y el abuso (dañaban) a mucha gente que es trabajadora y que se conduce con honestidad”, dijo.



Foto: Mateo Reyes

El candidato a coordinar los Comités de Defensa de la Transformación en la ciudad dijo que trabajará de la mano de Sheinbaum.

